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「ひこぼしくん」

青少年育成指導員とは

各校区のコミュニティ協議会からの推薦を受け、枚方市長が委嘱する「特別職の非常勤職員」です。
青少年の健全育成と非行防止に努めています。また、各種団体（PTAや自治会）とも連携し、
パトロール活動や青少年に関する活動、こども110番の家の取りまとめなどを行っています。

令和６年度

少年非行・被害防止街頭啓発
キャンペーン

令和６年７月１日（月）17時30分～18時10分
京阪「枚方市駅」周辺

「少年非行・被害防止強調月間」と
イラストされたウェットティッシュを
1,000個配布しました。

参加者 計23名
防犯協議会会長１名
枚方警察署職員３名
青少年育成指導員12名
枚方市職員７名

青少年育成指導員連絡協議会
委嘱状交付式・全体会議

令和６・７年度 枚方市

市長あいさつ 委嘱状交付・感謝状贈呈

全体会議（講演会）

大阪府警察の方に
お越しいただき、
「地域のパトロールに
ついて」講演してもらったよ！
僕も一緒に学んだよ！

令和６年６月２日（日）10時30分～12時00分
地域活性化支援センター 輝きプラザきらら

参加者：青少年育成指導員159名

山田校区紹介

山田校区の「いきいき広場」は年間24回企画しており、青少年育成指導員５名と指導員１名で
運営しています。青少年育成指導員はサポーターとしてプログラムの作成から運営に携わっています。
山田校区の「いきいき広場」の特色は、自前で行うプログラムに加えて、外部の方々に協力を頂いて行う
プログラムが多いところです。その中で写真にある３件のプログラムを紹介します。

１，いきいきサッカー教室 ２，いきいきダンス ３，いきいき英語

ダンスチーム「スターダスト河内」を招き、
様々なグッズ作成や踊りを教えてもらいます。

関西外語大学の学生が講師となって
英語の基礎を歌やゲームを
交えて学ぶプログラムです。

他にも、青少年育成指導員サポーターと行うドッチボールやバトミントン、
地域の老人会と共同で行うグランドゴルフなどのプログラムも企画しています。
小学生の皆さんも昨今は汗を流して運動する機会が少ないようで、体を動かすプログラムは非常に人気があります。
これからも新しい企画を取り入れ、「いきいき広場」を盛り上げていきたいと思います。

津田校区紹介

津田中学校は、1947年に開校し、校訓を「自他敬愛」として継承しながら、
生徒数が700名を超えるという枚方市内でも規模が大きい学校のひとつとなっています。
津田中学校区は、小・中学校の円滑な接続を図るということを目的とした、

枚方市「小中一貫教育推進校区」の指定を受けております。
「非認知能力の育成」を柱として、自分と向き合う力、自分を高める力、
他者とつながる力などを育成する取り組みを進めています。
津田中学校区は、大阪府の地域教育協議会の市内モデル校区の４校区に指定されて以来、

長きにわたり地域とともに歩みを進めてきました。

私たちの住む町をよりよい環境にするための
活動として、校区２小学校とともに
「クリーン津田大作戦」と称して
学校内の清掃活動をしました。
校区にお住まいの方、PTA、児童生徒、
教職員合わせて約1,700名のご協力を
いただきました。
今後も、地域、保護者の方々と力を合わせ、
笑顔がいっぱいの校区となるよう
取り組んでまいります。

中宮FCのコーチ、選手からサッカーの
基本練習を学び、後半は試合形式の練習を
行っています。

創立50周年記念講演会
ゴルゴ松本氏 「命の授業～心を変える言葉の力～」

日時：令和６年11月30日（土） 14:00～16:00
場所：枚方市総合文化芸術センター本館

関西医大 大ホール

詳細は、枚方市ホームページをご覧ください。
お申込みは、令和６年１０月１日（火）午前９時から
１１月２２日（金）午後５時の間に、
申込フォームまたはお電話（072-841-1375）にて
お申込みください。

お申込みはこちら

青少年育成指導員について詳しく知りたい方は、
枚方市ホームページをご覧ください。
活動内容や広報紙を掲載しています。

発行：枚方市青少年育成指導員連絡協議会
広報委員長：山本 智久
広報委員 ：竹安 俊幸、坂本 剛、大林 康二、

田中 伸明、辰野 誠
事務局：枚方市役所 子ども未来部 子ども青少年政策課

☎072-841-1375 FAX072-843-2244

「クリーン津田大作戦」

https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000006808.html

「枚方市青少年育成指導員連絡協議会」は創立50周年を迎えました

色々なプログラムがあって楽しそう！

みんなで協力して
地域をきれいにするなんて
素敵だね♪

44小学校区363名が活動中！



樟葉西校区紹介

樟葉西校区では以前から青少年育成指導員も積極的に参加し、現在３名が「いきいき広場」のスタッフとして、
企画・運営に携わっています。また、樟葉西小学校を卒業した中学生もスタッフとして参加しています。

地域の方による演奏や、参加者も一緒になって楽しめるコンサートを行いました。
最初は音楽に興味を持ってもらうために、お手玉を使ったり、輪唱したりなど遊びながら音楽を楽しみました。
次は、今回のメインイベントのドラム演奏&体験です。

高校生のお兄さんのドラムと、中学生の弟さんとピアノ講師とのピアノ連弾によるセッションを聴きました。
また、ドラムの演奏体験も行いました。恐る恐る鳴らす児童が多い中、思い切った大きな音を出す児童もい

ました。
最後に地元のコーラスグループ「リーベムジーク」の合唱を鑑賞してもらった後、

楽器が各自に配布され、みんなで大合奏して盛り上がりました。

校内にある「いきいき広場農園」に移動して、
ジャガイモの収穫とサツマイモの植え付けを行いました。
収穫したジャガイモは、スタッフが作成した新聞紙の箱に

入れて持ち帰ってもらいました。

枚方第二校区紹介

枚方中学校の学生で構成される
ICT委員会のメンバーが来校されて、
コミュニテイ評議会メンバーに
iPad講習会が行われました。

コミュニティメンバーが利用しているiPadで、
より便利な活用ができるようにICT委員の学生が
横についてその方法を教えてもらう講習会です。

「枚方中学校 ICTメンバーによるiPad講習会⇒コミュニティメンバーに利用方法伝授（定期的に交流会実施）」

雑 感

樟葉小学校は、明治６年６月１日に交野郡楠葉村1609番地に郷学校分校として設立いたしました。
今年度で、創立151年目を迎える歴史と伝統ある小学校で、児童数が729名という大規模校でもあります。
運動場には、シンボルツリーである「けやき」の木があります。樹齢は、今年で112年となり、
明治・大正・昭和・平成・令和という時代を見守りながらたくましく生き抜いています。
本校は、「持続可能な社会の創り手の育成」と「ウェルビーイングの向上」に向けて、

学校教育目標を「個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実～自立する力と
持続可能な社会を想像し創造する力の育成～」と掲げております。
そして、その達成に向けて、「よく考える子」「思いやりのある子」「たくましい子」をめざす子ども像とし、
チーム学年、チーム学校として、一人一人の子どものより良い学びに取り組んでいるところです。
樟葉小学校のシンボルツリー「けやき」は、長い歴史をたどり、それらをじっと見据えながら、

日差しから人々を守り、力強く生き抜いてきました。その姿は、本校のめざす子ども像そのもののように感じています。
子どもたちは、これから、予測困難な社会を生きていきます。「けやき」のように、しなやかに時代に適応しながらも、

変わらぬ思慮深さを持って、自分らしく生きていく力をつけてほしいと願っております。
最後に、保護者の皆さま、地域の皆さまには、日頃から、本校の教育活動にご尽力くださり、心より感謝しております。

誠にありがとうございます。学校と、ご家庭、地域の皆さまとともに、子どもたちの「未来社会を生きる力」を
育んでまいりたいと思っております。
今後とも、より一層のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

樟葉小学校紹介

編集後記

熱中症対策：ノーランドセル登校実施中
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ICT委員会（中学生）のメン
バーに、コミュニティメン
バーが教えてもらう、その光
景を見ると利用方法を教えて
もらうことはもちろん大事な
のですが。。。！”
それ以上に、世代の違いを超
えて、「若者と触れ合う心の
機会」として出来た事の意義
の方が人間的にもっとも大事
なのでは、ないかと感じる今
日この頃です。

樟葉小学校 校長 太田 奈緒子さん

けやき 創立150周年記念事業実行委員

カーニバルも楽しそう！

みんなで育てた野菜は
美味しそうだね！

桜丘北地域では、子どもたちの春休みと夏休みに校区のお祭りが開催されました。
青少年育成指導員として出店参加していますが、今年もたくさんの子どもたちの

笑顔を見て、楽しんでいる声を聞くことができて大変嬉しかったです。
また、活動をしていると、当時小学生だった子どもたちが大学生になっており、

子どもの成長を感じています。
青少年育成指導員の活動を通じて、子どもたちの笑顔が絶えない地域にしていく

ことが重要だと思いますので、今後もしっかり務めていきたいと思っています。


